
Alcune delle dichiarazioni della maggioranza sulle risorse dell’impianto irriguo del Fucino 

Data Fonte Dichiarazione 

19/05/2020 MARSICALIVE Titolo: Impianto irriguo del Fucino, Imprudente rassicura in consiglio: i soldi non si 
toccano 
 
“I soldi dell’impianto irriguo del Fucino non si toccano. A rassicurare in consiglio regionale i 
presenti è stato proprio l’assessore all’Agricoltura, Emanuele Imprudente, che ha messo a 
tacere le polemiche nate nelle ultime settimane circa un possibile taglio di parte dei 50 
milioni di euro del Masterplan Abruzzo dedicati a questa opera”. 

16/07/2020 Ufficio stampa 
Regione Abruzzo 

Titolo: Infrastrutture: Marsilio, evitato disimpegno fondi. Accordo con Ministero per il 
Sud 
 
“[…] si è definito da un lato il percorso per la messa in sicurezza degli interventi selezionati, 
che confluiranno nel nuovo Piano di sviluppo e coesione e dall'altro la riprogrammazione dei 
fondi comunitari sul Por Fesr e Fse […] I 218 milioni che verranno riprogrammati nel nuovo 
Piano di Sviluppo e Coesione sono destinati a finanziare le Leggi Regionali 9 e 10 del 
2020 con particolare attenzione agli investimenti nei settori trasporto pubblico, sociale, aree interne, 
imprese, famiglie, turismo, cultura, comunicazione, sport studenti e lavoro”. 

09/08/2020 MarsicaWeb Titolo: FUCINO: CENTRODESTRA, NON SARÀ TOLTO UN SOLO CENTESIMO A PROGETTI 
DI SVILUPPO CHE SARANNO PORTATI A TERMINE SECONDO PROGRAMMA. CHI DICE 
CONTRARIO IGNORANTE O IN MALAFEDE 
 
“Non sarà tolto un solo centesimo al progetto che riguarda le infrastrutture e lo sviluppo 
del Fucino. [...] I soldi sono serviti allo Stato per pagare la cassa integrazione e le misure 
a fondo perduto, entrambe adottate quale sostegno economico alla emergenza sanitaria e sociale 
del coronavirus […] A prendere posizione “per smascherare gente che non può fare politica”, 
sono il vice presidente della Giunta regionale con delega all’Agricoltura, il salviniano 
Emanuele Imprudente, il candidato sindaco del centrodestra ad Avezzano, Tiziano 
Genovesi, anch’egli della Lega, e il responsabile elettorale abruzzese di Fratelli d’Italia, 
Massimo Verrecchia. “Il Fucino dà lavoro a migliaia di persone e costituisce uno degli asset 
principali della Marsica e della regione Abruzzo ed è una priorità della maggioranza di centrodestra 
alla Regione guidata da Marco Marsilio e dei comuni dove guida la coalizione, quindi, anche Avezzano 
che conquisteremo alle elezioni di settembre”, continuano i tre esponenti della coalizione che nel 
merito sottolineano “che ci troviamo nella fase della progettazione esecutiva e le risorse allo scopo 
ci sono, così come ci saranno quando si passerà all’appalto delle opere visto che le risorse vengono 
posticipate di 8/12 mesi, inoltre siamo nel pieno rispetto del cronoprogramma del 
soggetto attuatore Arap-Consorzio di bonifica”. 
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09/08/2020 Il Messaggero 
Abruzzo 

Titolo "Sono spariti i soldi per il Fucino» 
 
“La Regione sotto accusa. Da Pescina l'ex consigliere Di Nicola — Il progetto nel Masterplan di 
D'Alfonso appare svuotato e il sindaco Iulianella sobbalzano: «Niente fondi per l'irrigazione» «proprio 
quando il progetto stava per essere varato»”. 
 
Titolo: Verrecchia: “Si tratta solo di un rinvio”  
La replica Verrecchia: «Si tratta solo di un rinvio»  
 
“Ma sulla vicenda soldi per il Fucino la Regione risponde con un intervento di Massimo Verrecchia 
capo della segreteria del Governatore Marsilio che scrive: «Non è stato toccato un centesimo: 
le risorse stanziate per il Fucino, insieme ad altre saranno posticipate di otto mesi” 

11/08/2020 Il Messaggero 
Abruzzo 

Titolo: Masterplan, Marsilio al contrattacco «Pd? Asini saccenti. Cantieri salvati» 
 
“Questo è un accordo che non definisco capolavoro solo perché sono una persona più modesta di 
chi mi ha preceduto». Il governatore Marco Marsilio ha risposto con grande durezza alle accuse del 
centrosinistra, Pd in testa, circa un possibile scippo dei fondi del masterplan […] con annesso blocco 
delle opere previste […] L'OPERAZIONE Una parte di quei 390 milioni, ovvero circa 220, verrà 
spostata dal ciclo di programmazione 2014-2020 a quello 2021-2027. Lasciando, però, 
subito disponibile il 7 per cento dei finanziamenti previsti per singola opera, cosi da completare la 
progettazione a andare avanti comunque nell'iter, senza fermarsi. […] Salve, dunque, tutte le 
opere oggetto di polemiche degli ultimi giorni: Fucino, aree di risulta di Pescara, ex 
psichiatrico di Collemaggio e altre 19” 

13/08/2020 Il Resto del Carlino - 
Teramo 

Titolo: Proseguono le schermaglie sul Masterplan 
Il centrodestra controreplica al centrosinistra. Due visioni diverse per altrettante 
versioni dei fatti. Le precisazioni punto per punto 
 
“[…] I fondi del Masterplan Abruzzo sono salvi e con essi anche le 22 opere che il 
centrosinistra considera cancellate. Un centro-sinistra che ancora una volta non si smentisce 
nell'incapacità di guardare la realtà […]   
FONDI EUROPEI – […] i 218 milioni di FSC non sono stati cancellati, ma riprogrammati allo 
scopo di avere sia liquidità che completamento dell’intervento iniziale”. 

1/04/2021 Abruzzoweb Titolo: REGIONE: FEBBO, “GRAZIE A FI 123 MILIONI USATI PER COVID RESTITUITI 
ALL’ABRUZZO” 
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“Come avevo più volte dichiarato nei mesi scorsi, non c’era stato nessuno scippo ai danni della nostra 
regione a dispetto delle dichiarazioni strumentali e delle accuse infondate e vergognose di molti 
esponenti del centrosinistra […] Gli abruzzesi possono stare tranquilli perché grazie a questo 
provvedimento promosso dal ministro Carfagna tornano a disposizione i 43 milioni di 
euro per il porto di Ortona, altrettanti per il bacino irriguo del Fucino e 20 per il 
comprensorio sciistico di Passolanciano. Tradotto, si tratta di 3 importantissimi interventi per il 
rilancio economico e turistico della nostra regione”. 
 
 

05/10/2021 MARSICALIVE Titolo: I soldi per l’impianto irriguo del Fucino ci sono, la parola a Imprudente 
 
“I soldi per l’impianto irriguo del Fucino ci sono e tra qualche mese verranno appaltati i 
lavori”. Questo è quanto dichiarato oggi durante la conferenza stampa dagli esponenti della Giunta 
e del consiglio regionale, arrivati ad Avezzano per chiarire la situazione in merito all’impianto irriguo 
del Fucino dopo le polemiche dei giorni scorsi. […] Il governo nazionale ha così deciso di 
imporre, per finanziare crisi sanitaria ed economica, di utilizzare quelle risorse che non 
avevano obblighi giuridicamente vincolabili 

21/10/2020 Il Centro Titolo: Impianto irriguo, la Regione bussa a Roma. Imprudente conferma gli impegni per il 
Fucino, ma sul ripristino dei fondi chiama in causa il governo 
 
“La Regione assicura il massimo impegno per la realizzazione dell'impianto irriguo del Fucino, ma 
per la copertura economica l'assessore all'Agricoltura Emanuele Imprudente chiama in causa il 
governo. Nessuna certezza, dunque, sul ripristino dei fondi vecchi e nuovi per l'attesa 
opera in favore del Fucino”. 

 

 


